

学年だより

令和7年
11月28日
(金)
第30号

★三者面談が始まります！

2年生の生活を振りかえる良い機会ですね。生活面・学習面で自己分析を冷静にしていきましょう。成長した部分はどこか。がんばれたことは何か。反対に、足りなかつたことはなにか。取り残したことはなにか。良い点と不足だった点と両方で反省をしていきましょう。

さて、もうすぐ令和7年が終わります。年が明け、4月から3年生となります。いよいよ進路について考えなくてはなりません。現在3年生は、推薦入試を念頭に入れた面接練習が始まっています。ほぼ受験する進路先が決まっている状態です。私たち2年生も進路決定まで1年を切っているわけです。カレンダーを見てみると、意外と時間がありません。後悔しないためにも、これから過ごし方もしっかり考えていく。

三者面談でからの自分の行動について考える切っ掛けになればいいですね。

◎3年生に向けての取り組みについて

ずっと昔からいわれている格言があります。

「2年生の3学期は、3年生の0学期」

3年生になってみんな頑張ります。しかし、成果が出るまでにはタイムラグがあります。数学の比例のグラフのように直線的に伸びてはいきません。一日頑張ったから、一日分伸びるわけではありません。日々の積み重ねを経て、振り返ったとき伸びている自分に気がつきます。日々のスマールステップを根気強く続けられるかということになります。その覚悟がないといけません。それができるのが2年生の3学期です。

先週、学活の時間に「いろいろな勉強法」をクラス内でシェアし合い、自分にあった勉強法を選び、書き出しました。これを是非、実践していきましょう。そして、さらに工夫を加えて自分のものにしていきましょう。体得したスキルは一生ものです。

なんといっても、3年生でスタートダッシュを決めましょう。

◎ESAT-Jの手続き、ありがとうございました！

11月10日の期限内に全員完了しました。これで来年もスムーズに手続きができます。さらに来年は証明写真を添付することになります。いろいろと条件が付いてきますが、基本的な方法は変わりませんので、今年のように期限内に手続きをお願いします。

★都内巡りのまとめ・プレゼンをします！

今週で事後学習が終了して、三者面談のあと、12月9日(火)からプレゼンの練習を始めます。次に12月16日(火)にクラス発表会を行います。

今週25日(火)に実行委員会から、生徒皆さんのアンケートをもとに振り返りを行いました。個々の小さい反省点は当然出てきましたが、充実した都内巡りだったようです。体験学習も事前学習に合わせた見学場所も充実していました。クラス発表会が非常に楽しみです。

さらに、クラス代表による学年発表も企画しています。

★来週の予定

※三者面談のため授業のカットがあります。時間割の変更もあります。

時間割の確認を確実にしましょう。

日時	時程	予定
11月29日(土)		葉かげのつどい(大泉三小)
11月30日(日)		
12月1日(月)	50分×4	↑三者面談(始)、①・③校時カット 給食あり、スクールカウンセラー勤務日
12月2日(火)	50分×4	給食あり、②・③校時カット 心のふれあい相談員勤務日
12月3日(水)	50分×4	給食あり、③校時カット 心のふれあい相談員勤務日
12月4日(木)	50分×4	給食あり、①・②校時カット
12月5日(金)	50分×4	↓三者面談(8日(月)まで)、給食あり ④・⑥校時カット

《三者面談の持ち物》下記のものをお持ちください。

・タブレット機器管理表・定期考査の記録・スマホルール